

Erste Hilfe

Die Schulsanitäter unserer Schule haben eine große Spende erhalten.

Die Schüler*innen der AG werden nach der Unterrichtszeit von Christa Schnoor geschult.

Christa Schnoor von der Johanniter Unfallhilfe kommt jeden zweiten Dienstag an unsere Schule und lehrt die Sanitäter.

Bei einem Treffen haben Christa und Frau Wille, die Leiterin für Marketing bei der Johanniter, neue Materialien mitgebracht, darunter waren neue Taschen wie auch Verbandsmittel usw.

Die Johanniter sind für die Erste Hilfe da und an unserer Schule werden die Schulsanitäter dazu ausgebildet.

In der ersten Herbstferien-Woche hatten die Sanitäter einen kleinen Schulungstag, der bei der Johanniter- Unfallhilfe statt- gefunden hat.

Dort haben sie beispielsweise nochmal richtig gelernt, wie die stabile Seitenlage gemacht wurde oder aber auch wie man eine Wiederbelebung macht.

